

TURIS ASING BELAJAR MEMBATIK

Sejumlah turis asing belajar membatik di Mahkota Batik Laweyan, Solo, Jateng, Minggu (5/5). Kegiatan itu bertujuan untuk edukasi secara singkat kepada turis asing tentang proses pembuatan batik ramah lingkungan sekaligus mengenalkan Kampung Batik Laweyan sebagai salah satu destinasi wisata budaya di Kota Solo.



FOTO: ANT

Menkeu Dukung ADB Mobilisasi Sumber Daya Dukung Negara Rentan

Pada pertemuan tahunan ADB tersebut, ADB dan para donor termasuk Indonesia di dalamnya, menyetujui penambahan dana sebesar 5 miliar dolar AS untuk Dana Pembangunan Asia atau Asian Development Fund (ADF) 14 dan Technical Assistance Special Fund (TASF) 8 milik ADB.

TBILISI, GEORGIA (IM) - Menteri Keuangan (Menkeu) RI Sri Mulyani Indrawati mendukung Asian Development Bank (ADB) untuk terus memobilisasi sumber daya guna mendukung negara-negara berkembang kepulauan kecil yang sangat rentan dan negara-negara yang rentan terkena

dampak konflik di Asia dan Pasifik. "Kami ingin mendesak ADB untuk terus memberikan dukungan kepada rekan-rekan kami di Pasifik, khususnya negara-negara kepulauan kecil yang sedang berkembang, yang memerlukan intervensi yang sangat penting dan efektif, serta

negara-negara yang rentan terkena dampak konflik," kata Sri Mulyani di Tbilisi, Georgia, dikutip dari *Antara*, Minggu (5/5). Hal tersebut disampaikan Menkeu Sri Mulyani dalam Business Session Dewan Gubernur ADB yang merupakan bagian dari rangkaian Pertemuan Tahunan Ke-57 ADB yang diselenggarakan pada 2-5 Mei 2024. Menurut Sri Mulyani, ADB harus mempertimbangkan mobilisasi sumber daya melalui pembiayaan bersama dan meningkatkan program Kerjasama Selatan-Selatan dan Triangular (KSSST). Selain itu, Menkeu menuturkan Indonesia juga ingin mendukung ADB menyediakan pinjaman lunak (concessional resources)

dan pendanaan campuran (blended finance), terutama bagi negara yang benar-benar berada dalam kebutuhan yang sangat spesifik di tengah situasi tingkat suku bunga global yang lebih tinggi untuk waktu yang lama. Pada pertemuan tahunan ADB tersebut, ADB dan para donor termasuk Indonesia di dalamnya, menyetujui penambahan dana sebesar 5 miliar dolar AS untuk Dana Pembangunan Asia atau Asian Development Fund (ADF) 14 dan Technical Assistance Special Fund (TASF) 8 milik ADB. ADF 14 memprioritaskan bantuan khusus kepada negara-negara berkembang kepulauan kecil yang sangat rentan terutama terhadap perubahan iklim, dan

kepada negara-negara yang berada dalam situasi rentan dan terkena dampak konflik. Di sisi lain, Sri Mulyani menyoroti bahwa dalam laporan laba rugi ADB 2022 dan 2023, terdapat peningkatan yang signifikan pada biaya pinjaman lebih dari 2,7 kali lipat dan juga pendapatan dari proyek serta treasury. "Jadi ini adalah tahun fiskal dua yang sangat luar biasa, yang mungkin tidak akan terulang di masa depan. Setiap pendapatan dari ADB harus kembali disalurkan ke negara anggota, terutama bagi kelompok yang paling rentan," kata Sri Mulyani. • dro

Pembiayaan Mikro dan Ultra Mikro BRI Capai Rp622,6 T di Kuartal I-2024

JAKARTA (IM) - Setelah dibentuknya Holding Ultra Mikro (UMi) 3 tahun yang lalu, BRI bersama Permodalan Nasional Madani (PNM) dan Pegadaian terus berfokus menjangkau masyarakat hingga level ultra mikro. Total kredit sebesar Rp622,6 triliun disalurkan kepada pelaku usaha mikro dan ultra mikro per Kuartal I-2024. Jumlah tersebut kurang lebih menyentuh 47,6% dari total pembiayaan BRI dengan nasabah sejumlah 36,8 juta. Direktur Bisnis Mikro BRI Supari menyampaikan perjalanan Holding UMi sudah dimulai sejak tahun pertama, yakni dengan hadirnya co-location Senyum yang berfungsi sebagai kantor fisik tiga layanan (BRI, PNM, dan Pegadaian). Hal ini ditujukan agar nasabah dapat menjangkau berbagai keperluan sekaligus.

fase ketiga, yakni scale up bisnis pelaku usaha mikro. Contohnya dimulai dari ketua kelompok Mekaar, kalau dulu ketua kelompok Mekaar itu pendapatannya dari usaha sendiri, sekarang mereka bisa meluaskan potensi pendapatan dengan menjadi Agen BRILink," kata Supari dalam keterangan tertulis, Sabtu (4/5). Sampai saat ini, dari 700 ribu ketua kelompok Mekaar, 214 ribu di antaranya sudah menjadi AgenBRILink. Mereka melayani kebutuhan dasar transaksi dari masyarakat sekitar, seperti membeli pulsa, membayar tagihan listrik, BPJS, dan lainnya. "Maka 214 ribu ketua kelompok Mekaar sudah jadi AgenBRILink dan insyaallah pendapatannya meningkat," kata Supari. Holding UMi juga akan tetap fokus pada segmen Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (UMKM). Ditargetkan dapat menjangkau 90% untuk inklusi keuangan 2025 dengan target porsi pinjaman untuk UMKM mencapai 85%.

16,4 juta nasabah PNM Mekaar dan terdapat pembukaan rekening Simpedes UMi, sebanyak 199.988 rekening. Ketua kelompok PNM Mekaar juga sudah mendapat

kan penghasilan tambahan dengan menjadi Agen BRILink Mekaar. Kemudian, sebanyak 4.843 nasabah sudah membuka tabungan emas dari Pegadaian dan integrasi

melalui aplikasi juga sudah mempermudah sebanyak 7.961.136 nasabah yang melakukan pembukaan simpedes UMi melalui aplikasi Mekaar DIGI. • dro

FOTO: AN/ANTARA



JAKARTA LAVANI ALLO BANK ELECTRIC MENANG

Pevoli putra Jakarta Lavani Allo Bank Electric melakukan selebrasi usai mencetak poin atas lawannya Jakarta Bhayangkara Presisi dalam pertandingan Proliga 2024 di GOR Jatidiri, Semarang, Jateng, Minggu (5/5). Jakarta Lavani Allo Bank Electric menang dengan skor 3-0 (25-23), (25-22), dan (25-19).

PENGUMUMAN
Guna memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) Undang-undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini: PT Tegak Lurus, berkedudukan di Kota Jakarta Selatan, DKI Jakarta ("Perseroan"), mengumumkan sehubungan dengan rencana perubahan pemegang Saham Perseroan dan oleh karenanya mengakibatkan adanya perubahan pengendalian dalam Perseroan. Bagi kreditur atau pihak-pihak yang berkepentingan lainnya yang berkeberatan atas rencana Pengambilalihan tersebut dapat mengajukan keberatannya secara tertulis selambat-lambatnya 14 (empat belas) hari sejak tanggal pengumuman ini kepada Direksi Perseroan.
Jakarta, 6 Mei 2024
Direksi
PT Tegak Lurus

PENGUMUMAN
Guna memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) Undang-undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini: PT Prasindo Prima Gemilang, berkedudukan di Kota Jakarta Pusat, DKI Jakarta ("Perseroan"), mengumumkan sehubungan dengan rencana perubahan pemegang Saham Perseroan dan oleh karenanya mengakibatkan adanya perubahan pengendalian dalam Perseroan. Bagi kreditur atau pihak-pihak yang berkepentingan lainnya yang berkeberatan atas rencana Pengambilalihan tersebut dapat mengajukan keberatannya secara tertulis selambat-lambatnya 14 (empat belas) hari sejak tanggal pengumuman ini kepada Direksi Perseroan.
Jakarta, 6 Mei 2024
Direksi
PT Prasindo Prima Gemilang

PENGUMUMAN
Guna memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) Undang-undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini: PT Rolisiana Heksa Kharisma, berkedudukan di Kota Jakarta Pusat, DKI Jakarta ("Perseroan"), mengumumkan sehubungan dengan rencana perubahan pemegang Saham Perseroan dan oleh karenanya mengakibatkan adanya perubahan pengendalian dalam Perseroan. Bagi kreditur atau pihak-pihak yang berkepentingan lainnya yang berkeberatan atas rencana Pengambilalihan tersebut dapat mengajukan keberatannya secara tertulis selambat-lambatnya 14 (empat belas) hari sejak tanggal pengumuman ini kepada Direksi Perseroan.
Jakarta, 6 Mei 2024
Direksi
PT Rolisiana Heksa Kharisma

Pupuk Kaltim Memulai Proses Pembaruan Pabrik Tertua

JAKARTA (IM) - PT Pupuk Kalimantan Timur (Pupuk Kaltim) memulai proses pembaruan (*revamping*) pabrik tertuanya dengan melaksanakan pemasangan tiang pancang perdana (*first piling*) di Bontang, Kalimantan Timur, Jumat (3/5) lalu. Revamping pabrik ini adalah wujud komitmen dan inisiatif Pupuk Kaltim dalam memimpin transformasi hijau industri pupuk dan petrokimia Indonesia. Pabrik tertua Pupuk Kaltim yang telah beroperasi sejak tahun 1984 ini akan diperbarui demi meningkatkan efisiensi energi dalam operasional pabrik, menciptakan

produk yang lebih kompetitif, serta berkontribusi pada program dekarbonisasi pemerintah. Untuk proyek yang ditargetkan selesai pada akhir 2025 ini, Pupuk Kaltim menggandeng PT Tripratna Engineers & Constructors selaku kontraktor Engineering, Procurement and Construction (EPC). Proses revamping dimulai dengan penandatanganan kontrak pada 1 November 2023 silam, lalu dilanjutkan dengan first piling dan penandatanganan komitmen keselamatan (Safety Commitment Ceremony). Proses First Piling dan

Safety Commitment Ceremony ini adalah momen yang sangat penting dalam menentukan keberhasilan proyek. Sebagaimana tiang pancang dalam first piling ini akan menopang struktur atau peralatan yang berada di atasnya, komitmen kami terhadap keselamatan juga harus menjadi landasan bagi upaya kita bersama. "Bagi Pupuk Kaltim, keselamatan bukan sekadar persyaratan, namun merupakan nilai fundamental yang kami junjung tinggi. Ini adalah landasan operasi yang memandu setiap keputusan dan tindakan yang akan

kami ambil. Baik sebagai owner, kontraktor, subkontraktor ataupun pekerja di lapangan, semua memiliki tanggung jawab bersama untuk memprioritaskan keselamatan di atas segalanya," kata Direktur Utama Pupuk Kaltim Budi Wahyu Soesilo dalam keterangan tertulis, Sabtu (4/5). Sebagai salah satu bentuk aktivitas revamping, Pupuk Kaltim juga akan melakukan penambahan alat dan pembaruan atau modifikasi untuk alat yang sudah ada. Upaya ini diharapkan dapat meningkatkan daya saing produk amonia dan urea eksisting Pupuk Kaltim

sehingga tidak hanya dapat melahirkan produk berkualitas untuk mendukung ketahanan pangan nasional, tetapi juga mampu bersaing di pasar global. Jika sudah beroperasi penuh setelah revamping, Pabrik 2 ini diperkirakan bisa meningkatkan efisiensi produksi dan mengurangi konsumsi gas yang berdampak pada penurunan emisi CO2. Nantinya Pabrik 2 juga dapat menurunkan konsumsi energi 4 MMBtu/ton amonia, sehingga turut menekan emisi CO2 setara dengan penurunan emisi sebesar 110.000 ton CO2 per tahun. • pan

Wamendag Sebut Ekonomi Stabil Jadikan Industri EV Berkembang

JAKARTA (IM) - Wakil Menteri Perdagangan (Wamendag) Jerry Sambuaga menyebut, keberhasilan Indonesia dalam menjaga ketahanan dalam pertumbuhan ekonomi dan stabilitas politik membuat Tanah Air memiliki potensi besar pada pengembangan industri kendaraan listrik atau electric vehicle (EV). Jerry menyebutkan, Indonesia memiliki modal pertumbuhan ekonomi dan stabilitas politik yang baik di tengah kompleksitas lingkungan perekonomian global. Indonesia juga berhasil melancarkan pemilihan umum dan melakukan proses transisi pemerintahan yang berkesinambungan tanpa gejolak berarti.

"Kondisi ini merupakan momentum yang tepat bagi perusahaan EV untuk mengembangkan bisnis mereka di Indonesia," kata Jerry melalui keterangan di Jakarta, dikutip dari *Antara*, Minggu (5/5). Jerry menyampaikan, Indonesia berhasil mencatatkan surplus neraca perdagangan sebesar 4,47 miliar dolar AS pada Maret 2024. Surplus tersebut telah bertahan selama 47 bulan berturut-turut sejak Mei 2020. Menurut Jerry, pemerintah Indonesia memiliki beberapa kebijakan strategis, salah satunya, kebijakan hilirisasi nikel. Kebijakan ini telah memberikan peningkatan nilai tambah perekonomian, menciptakan lapangan pekerjaan, dan memperkuat posisi Indonesia dalam rantai pasok global. "Pemerintah Indonesia juga mendorong pengembangan teknologi untuk mengurangi polusi dan ketergantungan bahan bakar fosil. Hal ini didukung dengan besarnya sumber daya alam nikel Indonesia yang ber-

potensi untuk menjadi basis produksi EV di Asia," ujar Jerry. Berdasarkan penilaian Bloomberg NEF, Indonesia berada di peringkat 22 dari 30 negara yang dinilai mampu meningkatkan daya tarik investasinya pada ekosistem rantai pasok baterai listrik. Penilaian tersebut berdasarkan beberapa aspek, antara lain industri, inovasi, dan infrastruktur. "Selain itu, ketersediaan bahan baku, manufaktur baterai, permintaan di sektor hilir, dan kebijakan terkait lingkungan, sosial, dan tata kelola juga merupakan aspek penilaian Bloomberg NEF. Indonesia diharapkan dapat segera menarik investor pada ekosistem rantai pasok baterai listrik," kata Jerry. Saat ini, Pemerintah Indonesia terus mendorong upaya transisi energi dalam rangka pencapaian National Determined Contribution (NDC). Indonesia berkomitmen meningkatkan target penurunan emisi dari 29 persen menjadi 31,89 persen tanpa syarat (tanpa bantuan internasional). Lebih lanjut, upaya transisi energi membuka peluang investasi senilai 3,5 triliun dolar AS bagi Indonesia. Jerry menyebut, Indonesia akan terus melakukan transformasi untuk mendorong peningkatannya dalam perekonomian global. Di samping itu, Indonesia sedang dalam tahapan untuk menjadi anggota Organisasi Kerja Sama dan Pembangunan Ekonomi (Organisation for Economic Co-operation and Development/OECD). Sebagai negara dengan ekonomi terbesar di kawasan Asia Tenggara, keanggotaan Indonesia di OECD akan turut meningkatkan profil dan signifikansi OECD. • hen

Produksi Migas PHE Tembus 1,04 Juta Barel

JAKARTA (IM) - PT Pertamina Hulu Energi (PHE) sebagai Subholding Upstream Pertamina mencatatkan produksi minyak sebesar 548 ribu barel per hari (MBOPD) & produksi gas 2,86 miliar standar kaki kubik per hari (BSCFD) sehingga produksi migas sebesar 1,04 juta barel setara minyak per hari (MBOEPD) hingga kuartal I-2024. Produksi migas ini merupakan konsolidasi dari seluruh anak usaha PHE. "PHE akan terus melaksanakan kinerja unggul dengan mengedepankan aspek safety di setiap lini Pekerjaan yang sesuai dengan good corporate governance," kata Direktur Utama PHE Chalid Said Salim dalam keterangannya di Jakarta, Minggu (5/5). Hingga Maret 2024, PHE juga mencatatkan kinerja penyelesaian pengeboran 3 sumur eksplorasi, 163 sumur pengembangan, 219 work-over dan 8.323 well services. Selain itu, PHE juga mencatatkan survei Seismik 2D sepanjang 12 km dan 3D

sepanjang 2.602 km2. Dalam bidang eksplorasi, PHE mencapai total temuan sumber daya 2C sebesar 140 juta barel minyak Ekuivalen/Setara Minyak (MMBOE). Dengan mengedepankan aspek safety, PHE juga mencatatkan 80.472.121 jam selamat hingga trimester 1 tahun 2024. PHE akan terus berkomitmen untuk terus berkontribusi pada pemenuhan energi nasional. Guna memenuhi target dan dengan mitigasi tantangan yang ada, PHE menerapkan transformasi strategi perusahaan yang akan dijalankan sepanjang tahun 2024 ini. "Perlu dilakukan upaya-upaya khusus untuk peningkatan produksi minyak dengan berbagai macam recovery plan yang sudah disiapkan serta inisiatif baru," katanya. Sementara itu, PHE akan terus berinvestasi dalam pengelolaan operasi dan bisnis hulu migas sesuai prinsip Environmental, Social, and Governance (ESG). • dot